

EU – Konformitätserklärung (*EU Declaration of Conformity*)

Wir, die Firma (*We, the company*)

**aspiria-nonfood GmbH
Lademannbogen 21-23
22339 Hamburg**

**erklären hiermit, dass das nachstehend beschriebene Produkt der folgenden Richtlinie entspricht.
Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung der Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
*declare hereby that the following described product complies to the listed directive. The
manufacturer bares sole responsibility for the issuance of the declaration of conformity***

**Ergometer
Model-No. ANS-21-086
Software version: S305**

**2014/53/EU Richtlinie über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt
2014/53/EU Directive to the making available on the market of radio equipment
2011/65/EU & 2015/863/EU Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in
Elektro- und Elektronikgeräten
*2011/65/EU & 2015/863/EU restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and
electronic equipment.***

**Die Übereinstimmung des oben bezeichneten Produkts mit den wesentlichen
Schutzanforderungen der Richtlinie wird durch die vollständige Einhaltung
folgender Normen nachgewiesen:**

**The accordance of the product described above
with the essential protection requirements of the guideline
are proven by the complete compliance of the following norms:**

**EN 60335-1:2012/A2:2019
EN 62233:2008
EN 301 489-1 V2.2.3 (2019-11)
EN 301 489-3 V2.1.1 (2019-03)
EN 55014-1 :2017/A11 :2020
EN 55014-2 :2015
EN IEC 61000-3-2:2019
EN 61000-3-3:2013/A1:2019
Draft ETSI EN 303 660 V1.1.1
EN 62311:2008
EN IEC 62311:2020
EN 50665:2017**

Die notifizierte Stelle TÜV SÜD Product Service GmbH mit der Nummer: CE 0123 hat den Empfänger nach Annex III Modul B Funkgeräterichtlinie 2014/53/EU geprüft und folgende EU-Baumusterprüfbescheinigung ausgestellt: TPS-RED500443 i01

The notified body TÜV Süd with the number CE 0123 performed the test of the receiver according to Annex III Module B Radio Equipment Directive 2014/53/EU and issued the EU-type examination certificate: TPS-RED500443 i01

Hamburg, 30.11.2021

aspiria | nonfood
GmbH

Lademannbogen 21-23

22339 Hamburg

Telefon: (040) 8 89 41 60

Fax: (040) 88 94 16-491



Michael Kreidler (Managing Director)

Unterschrift / Stempel *Signature/ Company's chop*